

## Polresta Pekanbaru Beserta Kodim 0301 Salurkan 250 Ton Beras ke Warga Terdampak Covid-19

Mulyadi,S.H,i. - MULYADI.JURNALIS.ID

Aug 16, 2021 - 08:16



*jajaran Polresta dan prajurit Babinsa jajaran Kodim 0301 Pekanbaru dikerahkan untuk menyalurkan bantuan sosial (bansos) berupa 250 ton beras ke rumah rumah masyarakat terdampak Covid-19.*

Pekanbaru,- Personel Bhabinkamtibmas di jajaran Polresta dan prajurit Babinsa jajaran Kodim 0301 Pekanbaru dikerahkan untuk menyalurkan bantuan sosial

(bansos) berupa 250 ton beras ke rumah rumah masyarakat terdampak Covid-19.

Pelepasan personil TNI/Polri ini dipimpin Walikota Pekanbaru Firdaus MT didampingi Kapolresta Kombes Pol Pria Budi dan Dandim 0301 Pekanbaru Kolonel (Inf) Muh. Musafag di halaman Mapolresta, Minggu (15/08/2021).

Kapolresta Pekanbaru Pria Budi dalam sambutannya, sudah lebih dari 2 (dua) tahun, negeri ini bahkan di belahan bumi yang lain diserang wabah virus Corona atau Covid-19.

"Apa yang dilakukan hari ini, sebagai bentuk keprihatinan kita. Sedikit membantu saudara saudara kita, warga Kota Pekanbaru yang terdampak Pandemi Covid-19," ucapnya.

Ditambahkan mantan Direktur Pam Obvit Polda Riau ini, beras bansos ini merupakan sumbangan dari Yayasan Buddha Tzu Chi Indonesia Perwakilan Pekanbaru.

Pihaknya bersama sama personil Kodim 0302/Pekanbaru hanya menyalurkan ke rumah rumah warga yang sangat membutuhkan.

Dandim 0301/Pekanbaru Kolonel (Inf) Muh Musafag dan Kapolresta Kombes Pol Pria Budi serahkan bansos beras.

"Ada 250 ton beras yang kami salurkan dan sudah dibungkus menjadi 250.000 bungkus. Masing masing bungkus berisi 10 kilogram beras," terangnya.

Dengan adanya bantuan itu, setidaknya warga yang tidak keluar rumah karena pemberlakuan perpanjangan PPKM level 4 bisa sedikit terbantu.

Selain bansos beras dari Yayasan Buddha Tzu Chi itu, di internal Polresta Pekanbaru ada juga Program Rp1.000 Berjuta Makna. Program ini merupakan semacam sedekah atau sumbangan paling kecil Rp1.000,- dari personil Polresta dan jajarannya.

"Uang yang terkumpul nanti akan dibelikan sembako dan diserahkan kepada masyarakat Kota Pekanbaru yang terdampak Covid-19," tutup, Pria Budi. (Mulyadi).